

Liebe Genossin, Lieber Genosse,

ein aufregendes - für die SPD nicht immer erfreuliches Jahr - ist zu Ende gegangen.

Das Neue Jahr 2020 liegt vor uns und wir werden weiter dafür eintreten, das unser Land demokratisch, rechtsstaatlich und sozial gerecht bleibt.

Wir lassen uns nicht von Umfragen erschrecken, die den Untergang der Sozialdemokratie vorhersagen.

Wir sind der Überzeugung, dass unser Land die SPD braucht. Vielleicht im Augenblick mehr den je.

Eine Partei, die auch für die Schwächeren in unserer Gesellschaft eintritt. Eine Partei, die nicht alle Werte einer ausufernden „freien“ Marktwirtschaft opfert.

Solidarität in einer Gesellschaft ist kein ideologisches Schlagwort, sondern der Kit der eine Gesellschaft zusammenhält.

Um gemeinsam mit Euch in dieses neue spannende Jahr zu starten feiern wir am

Sonntag den 2.2.2020 11:00 Uhr im Pflug unseren Neujahrsempfang.

Unser Bundestagsabgeordneter Lothar Binding wird anwesend sein.

Musikalisch wird die Veranstaltung von unserem Parteifreund Charly Weibel umrahmt, der mit seiner Musik „Mundart aus der Kurpfalz“ sein Publikum zu begeistern weiss.

Wir würden uns sehr freuen, wenn wir auch Dich an diesem Tag begrüßen können.

Gerne kannst Du Freunde und Bekannte mitbringen.

Bei einem Umtrunk und kleinem Imbiss wollen wir miteinander ins Gespräch kommen und die großen und kleinen Themen diskutieren.

Wir freuen uns auf Dich.

Liebe Grüße

Michael Rei

Vorsitzender